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皆
みな

さん、こんにちは。さいたま市⾧
しちょう

の清水勇人
し み ず は や と

です。 

新年度
し ん ね ん ど

が始
はじ

まり、２週 間
しゅうかん

が経過
け い か

しました。多
おお

くの方
かた

が新
あら

たな生活
せいかつ

をスター

トされたことと思
おも

います。コロナ禍
か

で様々
さまざま

な制約
せいやく

がありますが、一日
いちにち

も早
はや

く

新
あたら

しい生活
せいかつ

に慣
な

れ、ご活躍
かつやく

されることをお祈
いの

りしています。 
 

さて、本市
ほ ん し

の感 染 状 況
かんせんじょうきょう

ですが、４月
がつ

１３日
にち

までの直 近
ちょっきん

１週 間
しゅうかん

で、５，

０７７人
にん

となり、まん延防止等重点措置
えん ぼ うし と うじ ゅ うて ん そち

が解除
かいじょ

された直後
ちょくご

と比
くら

べ、１，００

０人
にん

以上
いじょう

の多
おお

くの新規陽性者
しんきようせいしゃ

が確認
かくにん

されています。また、首都圏
し ゅ と け ん

を中 心
ちゅうしん

にオ

ミクロン株
かぶ

ＢＡ．2（ビーエーツー）への置
お

き換
か

わりが進
すす

んでおり、感染
かんせん

の

再拡大
さいかくだい

が危惧
き ぐ

されています。 

 

一方
いっぽう

で、県全体
けんぜんたい

の病床使用率
びょうしょうしようりつ

と重 症 病 床 使 用 率
じゅうしょうびょうしょうしようりつ

は、減少傾向
げんしょうけいこう

が続
つづ

いて

おり、医療提供体制
いりょうていきょうたいせい

は維持
い じ

されているといえます。 

このような中
なか

で、今後
こ ん ご

は、感染拡大
かんせんかくだい

の防止
ぼ う し

と医療提供体制
いりょうていきょうたいせい

の維持
い じ

を図
はか

りな

がら、落
お

ち込
こ

んだ市内経済
しな い けい ざい

の回復
かいふく

を進
すす

めていくという時期
じ き

に移
うつ

りつつあると

考
かんが

えております。 

 

今年
こ と し

の１月
がつ

からのいわゆる第
だい

６波
ぱ

においては、ワクチン接種率
せっしゅりつ

が比較的低
ひか く てき ひく

い若
わか

い世代
せ だ い

の方
かた

が多
おお

く感染
かんせん

し、軽 症
けいしょう

であっても数日
すうじつ

の 間
あいだ

、高熱
こうねつ

が続
つづ

く等
とう

の

症 状
しょうじょう

が報告
ほうこく

されています。 

感染
かんせん

を抑
おさ

え、リバウンドを引
ひ

き起
お

こさないことが、経済
けいざい

の活性化
か っ せ い か

を進
すす

めて

いくうえでは重 要
じゅうよう

となります。感染
かんせん

や重 症 化
じゅうしょうか

を予防
よ ぼ う

するため、ワクチンの

３回目接種
かい め せっ しゅ

についてご検討
けんとう

ください。 

 

新
あら

たな局 面
きょくめん

を迎
むか

えるタイミングで、経済
けいざい

活動
かつどう

が止
と

まるような感染
かんせん

の再拡大
さいかくだい

が起
お

こらないよう、引
ひ

き続
つづ

き、市民
し み ん

の皆様
みなさま

には、基本的
き ほ ん て き

な感染症対策
かんせんしょうたいさく

の徹底
てってい

をお願
ねが

いします。 
 


